

COMUNICACIÓN MAYO 2024

Publicación Diario El Norte-10 de Mayo



En una reunión clave realizada el pasado 7 de mayo, en el GAD Municipal del Cantón Bolívar, se congregaron representantes de la organización no gubernamental Ayuda en Acción y autoridades locales, para discutir y reforzar la cooperación en proyectos de agua potable esenciales para la región.

Los actores

El encuentro contó con la presencia de figuras notables como el Ing. Andrés Olaya, Coordinador Nacional de los Proyectos de Agua Potable de Ayuda en Acción, y Francisco Ruelas, Técnico de la Zonal Imbabura-Carchi. Desde el lado municipal, participaron el Alcalde del Cantón Bolívar, Ing. Livardo Benalcázar, el MSc. Oswaldo Mazaque, Director Administrativo y Financiero del GAD Municipal y el Ing. Lenin Orjuela, Gerente de EPISORLE.

Durante la reunión, el Alcalde Benalcázar expresó su agradecimiento a Ayuda en Acción por su apoyo continuo, especialmente en el desarrollo de proyectos en la cuenca Chumakita, enfatizando la importancia de la colaboración entre el sector público y las ONG para mejorar la calidad de vida en las comunidades locales.

Diagnóstico

Se destacó la inspección realizada por técnicos de Ayuda en Acción en las comunidades de El Rosal y Caldera, donde evaluaron los sistemas de agua potable que están programados para una intervención próxima.

Además, se discutió la coordinación entre Ayuda en Acción y el GAD Municipal para asegurar financiamiento adicional para el mejoramiento del sistema de agua potable de la parroquia de San Roque de Puyo.



Publicación Diario El Norte-20 de Mayo



Esta semana, en las instalaciones del Banco de Desarrollo del Ecuador el alcalde del cantón Bolívar, Ingeniero Ulises Zamalobos y el MSc. David Mijangos, Director Administrativo y Financiero del GAO Municipal, participaron una reunión de trabajo con los Coordinadores de Proyectos de la Institución financiera del Estado-BDE. En la reunión establecida, la municipalidad y su Primer Personero, realizaron el entrega de la documentación requerida para que el Banco de Desarrollo proceda a realizar el primer desembolso al GAO Municipal, correspondiente al 50% del valor total del financiamiento, para el "Adelantamiento del Estado de la comunidad de Puarí Grande, Parroquia San Vicente de Puarí", cuyo desembolso se realizará próximamente.

La reunión

En la misma sede para organizar el trabajo, los miembros del BDE, tuvieron un conocimiento de los representantes del GAO Municipal de Bolívar, que se encuentra aprobado el financiamiento en su totalidad para dos proyectos de adelanto y que podría.

El primer proyecto es la "Construcción de obras para ampliación y mejoramiento del sistema de abastecimiento sanitario, donde el agua potable para la cabecera parroquial de María Chica", cuyo presupuesto referencial es de 200.000,00 dólares y una población beneficiaria de 800 habitantes.

El segundo proyecto se trata del "Mejoramiento del sistema de agua potable para la parroquia San Vicente de Puarí" cuyo presupuesto referencial alcanza los 200.000,00 dólares y una población beneficiaria de 2000 habitantes.

Proyectos

En la referencia a los dos proyectos de agua potable y saneamiento, el 50% de los recursos no son reembolsables, solo el 10% serán financiados por la municipalidad del cantón Bolívar. Personalmente de la SPURAR, se encuentran preparando la documentación habitante para realizar el convenio con el BDE.

Para el GAO de Bolívar son "buenas noticias, gracias a la gestión de sus autoridades, mismas que contribuyen al desarrollo del cantón de Bolívar".

Publicación Diario El Norte-23 de Mayo



Tras la reciente construcción de bordillos en el parque central, personal administrativo y autoridades de la municipalidad del cantón Bolívar participaron en una minga de adoquinamiento en el parque de la cabecera parroquial.

Esta actividad que se desarrolló el último lunes, contó con la colaboración de al menos unas 35 funcionarios municipales.

Además, se ha planificado una segunda minga en la que se trabajará en la poda de los árboles del parque, con el fin de mejorar su aspecto y seguridad.

Las autoridades locales destacaron la importancia de estas acciones para el bienestar de la comunidad y el embellecimiento de los espacios públicos. Este parque es el único del cantón que no se encuentra en óptimas condiciones.

Según el Cabildo, en una tercera fase está contemplada la iluminación de este espacio para garantizar la seguridad de los vecinos y vecinas que serán beneficiadas con esta obra.

Otra de las actividades emprendidas por el alcalde Eduardo Benavidez fue la reunión con la farsante gobernadora de la provincia Lucía Pozo Morúa, para gestionar la instalación del semáforo en el sector del Manutente Panavial y el Ministerio de Transporte y Obras Públicas. Además seguirán con el trabajo social como una de las prioridades de Bolívar.

